
 
 
 
 
 

 

全力で挑むことで得た達成感！充実の運動会 
５月２３日（金）、成生小学校の春の運動会。今年から平日の金曜日に実施することにしました

が、例年通りたくさんの保護者の方、地域の皆様方から参観いただきました。これまで、実行委員

会や応援団などの係に分かれて、放課後の準備活動に取り組んできました。また、体育の時間に

学年部ごとの競技や全体リレーの練習にも取り組んできました。どのように工夫したら勝てるのか

をたくさん考えて、試してみて、本番に挑むことになりましたが、勝利は時の運と言う通り、自分の思

い通りにはいかない展開となることが多かったようです。最初は赤組の連勝というところから始ま

りましたが、全体リレーになると白組が盛り返し、どちらが勝つのかわからない状態となっていきま

した。結果は２年連続で赤組の勝利となりましたが、その本気で全力で取り組んだことで感じるこ

ととなった、勝った喜びと負けた悔しさを、次の活動にどうつなげていくのかが大切です。これから

の子供達の成長が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成生小学校 学校だより 

令和７年５月２９日 No.３ 

校長 渡 邉  隆 

               ５月２７日に今年度第１回の学校評議員会が開かれました。当

日は、４名の評議員方に来校いただき、各学級の授業通覧や学校経営に関する説明などを行いまし

た。算数を中心に取り組んでいる各学年の様子を見て、「１つ学年が上がると学ぶ内容が大きくレ

ベルアップするんだね」と積み重ねによる子供たちの様子に感心されていました。その後の懇談で

は、今回のクマ事案を受けて地域の見守りを強化していくお話や、子供の実態に応じて学校と家庭

が連携していく重要性、子供の健康課題や ICT機器の取扱い方な 

どについてご意見をいただきました。今後は、いただいたご意見 

を踏まえて、子供たちがより一層充実した学びが育まれていくよ 

う取り組んでいきます。 
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心肺蘇生法講習会 
 

 ５月１５日（木）にさとこ女性クリニック院長井上聡子先

生をお招きし、５年生・６年生に向けて、性に関する指導を行っていただきました。これまで学

んできたいのちの学習をもとにして、第二次性徴に関する内容をスライドを使って丁寧にお話い

ただきました。イラストの中で裸の映像が出てくると恥ずかしそうにしている人もいましたが、

しっかり聞き耳をたてて、内容を受け止めていました。 

性に関することについては、生命の誕生という喜ばしいこともありますが、性被害や性に関す

る悩みなど、自分自身を守っていくことも大切になっていきます。そのことについても、具体的

にお話いただきました。自分の身体の変化については、あからさまにして打ち明けるということ

が、子供達にとって今後難しく感じていくと思われます。身近な大人が子供の心を開かせてあげ

ながら聞いていくことが大切になっていくと感じたところです。 

 

                   ６年生の社会科の

学習として、熊谷美喜子税理士事務所の熊谷税理

士さんをお招きし、租税教室を行いました。税金の

集める方法や税金を使うやり方など、税の仕組み

について理解した後、架空の成生市をつくる際に、

必要な公共物（学校、病院、消防署、警察署、ゴミ

処理施設等）の何をつくっていくのか？使える金

額が１０００万円として、費用を考慮しながら必要な

公共物を選んでいきました。それぞれの班の代表

の人が話す内容が違っていて、いろいろな視点で

市というものを形づくっていくことが理解できたよ

うです。 

 

５月２６日（月）に、これからのプールでの水泳学習に向け

て、心肺蘇生法講習会を実施しました。今回は、天童市消防署より、古澤さんと長岡さん

の２名をお招きし、AEDを使用した救急対応について改めて先生方の学ぶ機会となりま

した。AEDを持ってきてもらう等の依頼、胸部の圧迫や人工呼吸など手 

順を確認し進めていきました。水泳学習は、水の中に入るということで危 

険が伴います。今年も、安全な学習になるようにしていきます。 

                            ぺんて

る東北支店の中居さんから、１年生にはじめての

絵の具の扱い方を教えていただきました。黒板に

置き方のルールを図示してもらいながら、自分で

確かめて取り組んでいました。青と白の絵の具の

量や、筆への水の含ませ方、事前に描いておいた

クレヨン画への色塗りなど、教えてもらったことを

生かして取り組んでいました。きれいな青空にし

て塗りおえた作品がたくさん揃って、うれしそうな

表情の１年生たちでした。 

 


